



Manifestations de
MISÉRICORDE et de
BÉNÉDICTION

Dans la Biographie du Plus Grand
PROPHÈTE ^(PSE)

CH. DR. ABDULLAH AHMED AL YOUSSEF

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

﴿ وَمَا أَرْسَلْنَاكَ إِلَّا رَحْمَةً لِّلْعَالَمِينَ ﴾

سوره انبیاء

الآیة: 107

Au nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux

**“NOUS NE T’AVONS ENVOYÉ QUE
COMME MISÉRICORDE POUR
L’UNIVERS”**

LES PROPHÈTES V:107

Manifestations de
MISÉRICORDE

Et de

BÉNÉDICTION

Dans la Biographie du Plus Grand
PROPHÈTE ^(PSE)

Tous droits réservés à l'auteur
Première édition
1444 AH - 2023 AD

Table des matières

1	Manifestations de miséricorde dans la biographie Du Messager d'Allah	13
1	Ethique de la Miséricorde.....	13
2	Preuves sur la biographie du prophète.....	14
2.1	Miséricorde à ceux qui l'ont offensé	15
2.2	Miséricorde envers les pauvres et les faibles	16
2.3	Miséricorde envers les ennemis .	18
2.4	Miséricorde envers l'épouse	20
2.5	Miséricorde envers les enfants.....	23
2.6	Miséricorde envers les jeunes	26
3	La mise en œuvre de la miséricorde	30
2	Les manifestations de la bénédiction dans la biographie	

		33
1	La plus grande bénédiction pour l'humanité	34
2	Exemples de bénédictions du Noble Mes- sager	35
3	Soyez une source de bénédiction et de bonté	38

Remerciements

Parler de la personnalité du Messenger d'Allah (que Dieu le bénisse ainsi que sa famille), définir son statut élevé et ses qualités morales et humaines inégalées, transmettre son message aux différents peuples et nations, est l'une des meilleures œuvres pour lesquelles une personne réussit dans sa vie. C'est en plus une charité continue, que ce soit à travers la prose, la poésie, la traduction, l'art, le théâtre et d'autres moyens par lesquels la personnalité du maître des créatures et le meilleur de l'être humain pour les générations contemporaines et futures peut être défini. Ce livre traite deux attributs importants du grand Prophète, à savoir : l'attribut de miséricorde humaine et l'attribut de bénédiction sur l'existence humaine. Je suis heureux de présenter ce petit livre aux lecteurs en français du monde entier, afin qu'ils puissent découvrir certains aspects des qualités humaines du Noble Prophète Muhammad bin Abdullah (que Dieu le bénisse ainsi que sa famille), qui était caractérisé par la miséricorde pour toutes personnes. J'adresse mes sincères remerciements et mon appréciation à Monsieur/ GHRIBI Mourad pour ses efforts et son temps à traduire ce livre de l'arabe vers le français, afin que ses orateurs puissent connaître les dimensions de

la biographie morale et humaine du grand Prophète. Je demande à Dieu Tout Puissant de faire ce Travail dans son livre et en sa faveur, et de le peser lourdement. *”Le jour où ni biens ni enfants ne seront d’aucune utilité excepté celui qui viendra vers Allah avec un cœur pur”*.¹

Et que le Messenger d’Allah (que Dieu le bénisse lui et sa famille) soit un intercesseur pour lui le Jour du Jugement, car Allah entend et répond parfaitement à toute prière. Que la paix et les bénédictions de Dieu soient sur notre maître Muhammad et sa sainte famille.



*Abdullah Ahmed Alyousif
Qatif- Arabie Saoudite
Vendredi 16 Rabi’ Al-Akhir 1444 AH
11 Novembre 2022 après JC*

1. ACH-CHOU’ARÂ’ :88-89

Introduction

Au nom de Dieu le Miséricordieux.

Louange à Allah, Seigneur de l'univers, et prières et paix sur le plus honorable des prophètes et messagers, Muhammad, sa sainte famille et ses véridiques compagnons. Parmi les caractéristiques importantes de la personnalité du Messager d'Allah, figurent principalement deux attributs : la miséricorde et la bénédiction. Le Prophète, par sa miséricorde, sa bénédiction, sa bonté et sa compassion, a fait déborder sa miséricorde sur chaque âme, sur les êtres humains, sur les animaux et même sur les plantes. Le Messager d'Allah était miséricordieux envers tous ceux qui le rencontraient, vivaient avec lui, s'asseyaient avec lui, ou qui l'accompagnaient quelques soit le rang social qu'ils

appartenait : hommes libres et esclaves, personnes âgées enfants, femmes, pauvres, faibles ou nécessiteux.

Dans le premier chapitre de ce livre, nous avons fait ressortir son caractère miséricordieux à travers sa biographie puisque l'attribut de la miséricorde est l'un de ses caractères personnels, l'un de ses traits saillants et l'un de ses signes distinctifs. Il a incarné la valeur de la miséricorde dans tous les aspects de sa vie, en ses paroles et actes. En effet il a été envoyé comme miséricorde pour le monde entier. *“Nous ne t'envoyons que comme une grâce universelle”*¹ Les prophètes V :107 Aujourd'hui, nous avons un besoin urgent de mettre en œuvre cette caractéristique dans tous les aspects de notre vie privée et publique, afin d'avoir pitié les uns des autres et de nous traiter avec grâce, gentillesse, compassion loin de la cruauté et de la dureté qui gâchent la famille et la vie de famille, sabotent les relations sociales publiques, détruisent les sociétés hu-maines et conduisant ainsi à un déséquilibre dans le système éthique et les valeurs, sans lesquels aucune société n'est figée.

Quiconque s'engage dans la vie du Messager d'Allah doit s'engager dans la valeur de la miséricorde, de la gen-

1. Les prophètes :107

tillesse, de la compassion pour chaque âme, comme l'était le Messager d'Allah Mohammed. Le Prophète a exprimé sa miséricorde sur tous ceux qui l'ont entouré. C'est donc lui seul l'exemple et le modèle pour chaque musulman.

L'autre caractéristique traitée dans ce livre sur le second chapitre s'agit de la bénédiction dans la vie du Prophète (PSL) puisque cette caractéristique représente la bénédiction et la bonté pour les nations musulmanes à vraie dire pour toute l'humanité.

Dans cette brève étude, nous avons mentionné un ensemble de preuves, d'exemples et d'histoires de la bienheureuse Biographie du Prophète, qui indique que Le Messager d'Allah s'est exalté avec les qualités de miséricorde et de bénédiction. Nous avons aussi mis le doigt sur la nécessité de l'imiter, de suivre son chemin, et d'incarner les vertus et les honneurs de la morale.

Je prie Dieu Tout-Puissant de mettre de ce livre sur la balance de mes actes et de m'en faire bénéficier dans l'au-delà : *Un jour où ni la richesse ni les enfants n'en profiteront sauf pour celui qui vient à Dieu avec un cœur sain.*



Abdullah Ahmed Al Youssef
Hilla - Qatif
Mardi 15
Muharram 1440 AH
(25 septembre 2018AD)

Chapitre 1

Manifestations de miséricorde dans la biographie Du Messager d'Allah

1 Ethique de la Miséricorde

La miséricorde est l'un des attributs du Messager d'Allah, l'une de ses caractéristiques exceptionnelles et l'un

de ses signes distinctifs. Le prophète a incarné la valeur de la miséricorde dans tous les aspects de sa vie, en ses paroles et actes, car il a été envoyé comme une miséricorde aux mondes *”Nous ne t’envoyons que comme une grâce universelle”*. Le mot miséricorde dans la langue arabe désigne la compassion, le pardon, la tendresse et la clémence. Par conséquent, la miséricorde est la source des bonnes actions, le composé des vertus et la source des bontés. Et le Prophète a prodigué sa miséricorde, sa bonté et sa clémence sur chaque âme : aux humains, aux animaux et même aux plantes. Le Messager d’Allah était miséricordieux envers tous ceux qui le rencontraient, vivaient avec lui, s’asseyaient avec lui, ou ses compagnons, de différentes classes : hommes libres, esclaves, vieillards, enfants, pauvres, faibles et nécessiteux.

2 Preuves sur la biographie du prophète

Les preuves et les exemples du caractère miséricordieux du Messager d’Allah ont été mentionnés dans de nombreux livres de biographie et d’histoire. Nous faisons

référence à certains d'entre eux dans les notes suivantes.

2.1 Miséricorde à ceux qui l'ont offensé

L'une des situations humaines les plus merveilleuses que l'histoire ait enregistrées pour nous est l'interaction du Prophète avec les habitants de La Mecque qui l'ont soumis à divers types de mal et de persécution.

Cependant, lorsque les musulmans ont pu, sous sa direction, conquérir La Mecque et vaincre les ennemis, le Messenger de l'Humanité a pardonné à tous les habitants de La Mecque, même ceux qui ont tenté de le tuer ou ont tué ses plus chers compagnons et des membres de sa famille. En effet lorsque le Messenger d'Allah conquête la Mecque, il dit, s'adressant à ses habitants :

Que croyez-vous que je vous fasse ?

*Allez-y vous êtes libres.*¹

Et quand le Messenger d'Allah est entré à La Mecque, il a envoyé Saad bin Ubadah dans le bataillon Al-Ansar avec un drapeau, alors Abu Sufyan alla rapidement à la

1. La Biographie du Prophète, Ibn Hisham : Abu Muhammad Abd al-Malik Ibn Hisham al-Maafry, Bibliothèque moderne, Beyrouth - Liban, imprimé en 2002 AH 1423 CE, non mentionné, numéroté édition, volume 4, p 47.

rencontre du Messenger d'Allah et il dit : Vous "par mon père et ma mère" ! N'entendez-vous pas ce que dit Saad ? Il dit : *ce jour ci est une journée épique. La sainteté est maudite.* Alors le Prophète a dit à Ali : *Rattrapez Saad et prenez-lui le drapeau. Ali, c'est vous qui y entrez et entrez-y doucement.* Par la suite Ali a pris le drapeau et y est entré comme le Prophète le lui avait ordonné et il dit : *ce jour ci est le celui de la miséricorde* ¹.

2.2 Miséricorde envers les pauvres et les faibles

La miséricorde du Messenger d'Allah se manifeste dans ses attitudes nobles et compatissantes envers les pauvres et les faibles. Certains d'entre eux n'étaient pas doués pour interagir avec le Grand Messenger avec de bonnes manières et courtoisie. Ils prononçaient les mots les plus durs et leur manière d'agir n'était pas respectable ou appréciable. En guise d'exemple on peut se contenter de ce qu'a dit Qutb al-Din al-Rawandi : Un Bédouin est venu voir le Messenger d'Allah et a dit : *Ô Messenger d'Allah, donne-moi ceci et cela mais ne me donnes pas l'argent de ton père et de ta mère*

1. Bihar Al-Anwar, Al-Allama Al-Majlisi, volume 21, page 105.

Son discours était dur. Le Prophète lui répond : *Ô le Bédouin répète le moi. Exactement ! Je ne vous donnerais pas l'argent de mes parents plutôt je vous donnerais le mien.* Alors il le lui donna ¹. Et une autre histoire : Un bédouin est venu vers lui, lui demandant quelque chose, et il le lui a donné. Puis il dit : *Est-ce que j'ai bien agi en votre faveur ?* Le Bédouin lui répondit : *Non, tu ne m'as pas honoré !* Les musulmans se sont fâchés contre le bédouin et lui ont voulu se rebeller. Alors le Prophète leur a empêché cela. Le Messager d'Allah se leva et entra dans sa maison. Il envoya vers le Bédouin et il lui donna encore. Ensuite le Prophète reposa sa question : *Est-ce que j'ai bien agi en votre faveur ?* Il a dit : *Oui, que Dieu vous récompense ainsi que votre famille.* Le Prophète lui dit : *"Tu as dit des mots qui ont offensé mes compagnons. Retourne devant eux et fait leur part que tu es très satisfait de moi. Sinon ils gardent encore de la haine envers toi."* Il répondit oui. ².

1. Makarim 'akhlaq du Prophète et des Imams, Rawandi : Qutb Al-Din Abi Al-Hussein Saeed bin Hebat Allah (mort en 573 AH), Bibliothèque et Manuscrits du Sanctuaire Abbasside, Karbala - Irak, imprimé en 1430 AH - 2009 AD , page 73.

2. Al-Shifa Defining the Rights of the Mustafa, Alqadi Abu Al-Fadl Iyad Al-Yahsabi, Dar Al-Fikr, Beyrouth, Liban, imprimé en 1409 AH, vol. 1, p. 123.

Le lendemain, le Messager de Dieu est venu et a dit :
« *Ce Bédouin a dit ce qu'il a dit, alors nous l'avons augmenté, et il a prétendu qu'il était également satisfait ?* »

Il a dit : Oui, que Dieu vous bénisse et votre famille.

Le Prophète a dit: moi et ce Bédouin, C'est comme un homme avec un chameau égaré de lui, les gens l'ont suivi, et ils n'ont fait que la rendre plus repoussante, Alors son propriétaire les a appelés, tenez-vous entre moi et ma chamelle, car je connais mieux mon chameau que vous.

J'ai pitié d'elle que vous et je sais... Alors il prit pour elle une partie de la saleté de la terre et la renvoya jusqu'à ce qu'elle vienne, Elle a soupiré, l'a tirée en arrière et s'est installée sur elle, et si je vous laissais là où l'homme disait ce qu'il disait, et que vous le tuez, il entrerait en Enfer

Et c'est ainsi que le Messager d'Allah a toujours été miséricordieux, compatissant et indulgent avec celui qui l'offense, des Bédouins, pauvres, faibles et autres. Ainsi, C'est cette méthode qu'il a utilisé pour créer des liens d'amitiés et gagner le respect des personnes aux cœurs durs.

Donc nous devons apprendre de notre Prophète la miséricorde, la sympathie, la patience et la maîtrise de la colère même pour ceux qui nous offensent ou nous font du mal.

2.3 Miséricorde envers les ennemis

La miséricorde du Messenger d'Allah ne se limitait pas à ses compagnons, sa famille ou son clan, mais s'étendait même à ses ennemis. Il a été raconté que : lorsque le quadruple de ses dents se brisa et qu'il fut blessé au visage, le jour d' Uhud, cela a provoqué une disgrâce sévère à ses compagnons. ils dirent : Si vous suppliez contre eux ? Il a dit : Je n'ai pas été envoyé pour maudire, mais j'ai été envoyé comme une miséricorde, Ô Dieu, guide mon peuple,

car il est ignorant ¹. Le Messenger d'Allah refuse d'utiliser même les moyens de supplication contre les infidèles et les polythéistes, car son but était de les guider vers la vérité et non de les éliminer. Ceux qui se sont convertis à l'islam avant cela étaient infidèles et polythéistes. Parmi les illustrations de sa miséricorde envers ses ennemis, le Prophète a également conseillé à ses compagnons d'adhérer à l'éthique de la guerre et de faire preuve de miséricorde et de compassion envers les personnes âgées, les femmes et les enfants. Abu Hamza al-Thumali a rapporté sous l'autorité d'Abu Abdul-lah Jaafar bin Muhammad al-Sadiq, qui a déclaré que si le Messenger d'Allah voulait envoyer une compagnie, il les appelait et les asseyait devant lui et il dit : *”Marchez au nom de Dieu et par Dieu, et pour l'amour de Dieu, et sur la religion du Messenger d'Allah. N'exagérez pas, ne mutiliez pas, ne soyez pas des traîtres, et ne tuez pas un vieux, un enfant ou une femme, ne coupez pas d'arbres à moins que vous soyez forcé.* Ce discours était tenu devant tous les hommes, des pervers aux meilleurs des musulmans. Dans cette foule le Prophète regarda un homme

1. Al-Shifa Defining the Rights of the Mustafa, Alqadi Abu Al-Fadl Iyad Al-Yahsabi, Dar Al-Fikr, Beyrouth, Liban, imprimé en 1409 AH, vol. 1, p. 105.

parmi les polythéistes, et dit : *il est un voisin jusqu'à ce qu'il entende la parole de Dieu. S'il vous suit, alors il est votre frère en religion, et s'il refuse, dites-lui qu'il est en sécurité et cherchez l'aide de Dieu pour lui.*¹

Dans ce hadith honorable, nous voyons que le Prophète clarifie à ses compagnons la nécessité d'adhérer à l'éthique de la guerre et l'inadmissibilité d'utiliser des moyens et des méthodes immoraux, tels que mutiler les morts et tuer les personnes âgées, les enfants et les femmes, et même interdisant d'abattre des arbres sauf en cas d'extrême nécessité.

2.4 Miséricorde envers l'épouse

Le Messager d'Allah était caractérisé par la bonté, la miséricorde, la tendresse et la douceur dans ses relations qu'il entretenait avec tout le monde. C'était ainsi qu'il traitait avec ses épouses et sa famille.

Sous l'autorité d'Anas bin Malik, il a déclaré : *"Je n'ai vu personne qui ait été plus miséricordieux envers*

1. Bihar Al-Anwar, Al-Allama Al-Majlisi, Fondation Ahl Al-Bayt, Beyrouth - Liban, quatrième édition 1409 AH 1989 AD, vol. 19, p. 177, n° 21.

sa famille que le Messenger d'Allah.”¹ L'histoire nous dit que le plus grand Messenger n'a jamais battu aucune de ses femmes, ou offensé l'une d'elles, bien que certaines d'entre elles aient erré à son droit. Et pourtant il pardonnait et gracier.

Le plus grand messenger a exhorté la bonté envers les membres de famille. Il a été rapporté de lui qu'il a dit : *Si Dieu veut du bien pour les membres d'une famille, il leur introduit la bonté*².

Le Plus Grand Messenger avait l'habitude de gérer ses épouses afin de ne pas les mettre en colère et de rechercher leur plaisir, par gentillesse et compassion envers elles, jusqu'à ce que Dieu Tout-Puissant réprimande les épouses du Prophète dans la sourate al-Tahrim pour le comportement inapproprié de certains d'entre elles. Al-Bukhari a rapporté dans son Sahih, ainsi que Muslim dans son Sahih

1. Sahih musulman, al -qushairi al -Nisaburi : Abu al -Hussein musulman bin al -hajjaj bin musulman, la bibliothèque moderne, Beirut Lebanon, imprimé en 1423 AH 2002 AD, p. 884, n ° 6026, chapitre (sa miséricorde dans la garçons et les enfants).

2. Kanz alumaal fi sunan al'aqwal w al'afeali, al -Muttaqi al -Hindi : Aladdin Ali al -Motta al -Muqti bin hossam el -Din, Fondation al -risala,, Beirut Lebanon, imprimé en 1409 AH 1989 AD, non mentionné dans Le nombre d'édition, C 3, p. 52, n ° 5450.

D'après Abu Jurayh, il a dit : Ata' a affirmé avoir entendu Ubaid bin Omair dire : J'ai entendu Aïsha : que le Prophète restait avec Zainab bint Jahsh et buvait du miel avec elle, alors nous nous sommes conseillés Hafsa et moi : *Si le Prophète entre chez l'une de nous, qu'elle dise : Je sens l'odeur de Maghafir. As-tu mangé du Maghafir ?* Par la suite le Prophète est donc allé vers l'une d'elles, et elle lui a dit cela : *"Non, mais j'ai bu du miel avec Zainab bint Jahsh, et je ne le boirai plus."*¹ Alors le verset suivant a été révélé : *Ô Prophète ! Pourquoi, pour faire plaisir à tes épouses, t'interdis-tu ce qu'Allah a rendu pour toi licite ? Allah est Absolument Miséricordieux, Allah a prescrit pour vous (le moyen) de vous dégager licitement de vos serments. Allah est votre Protecteur et c'est Lui l'Omniscient, le Sage. Quand le Prophète fit une confidence à l'une de ses épouses, et que celle-ci s'en fut le divulguer (à une autre épouse), Allah en informa (le Prophète) qui en révéla une partie et ne dit mot de l'autre. Informée, (l'épouse) dit : Mais qui donc te l'a appris ? Celui Qui me l'a appris, répondit (le Messager), est l'Omniscient,*

1. Sahih al -Bukhari, Abu Abdullah Muhammad bin Ismail (dé-

cedé 256 ah), la bibliothèque moderne, imprimée en 1424 AH 2003 AD, p. 967, n ° 5267, sahih musulman, la bibliothèque moderne, imprimée en 1423 AH - 2002 AD , p. 544, n ° 3678 et n ° 3679.

*le bien informé. Si vous deux, vous vous repentez auprès d'Allah*¹. à Aïcha et Hafsa. Et quand le Prophète confia un hadith à certaines de ses femmes pour sa parole : *"J'ai bu du miel"*

La conclusion de cette histoire est l'abstention du Grand Messager de manger du miel par gentillesse et politesse avec ses femmes, même si elles n'ont pas réussi dans leurs relations avec le Plus Grand Messager car le Messager, par politesse et courtoisie, a voulu faire le bien à ses femmes même si elles avaient tort, comme il ressort clairement de ce qui a été mentionné dans la sourate Al-Tahrim.

2.5 Miséricorde envers les enfants

Un enfant a besoin d'amour et d'affection de ses parents, tout comme il a besoin de nourriture et de boisson. En revanche la nourriture émotionnelle (l'amour, gentillesse et tendresse) est plus que nécessaire pour construire une personnalité saine qui ne sera ni dérangée ni anxieuse. Un enfant qui reçoit de l'amour, de l'affection et de la tendresse ressent un confort psychologique et une intégrité dans sa personnalité, tandis que ceux qui n'en ont

1. AT-TAHRÎM :1-4

pas, développent des troubles psychologiques très compliquées. Le Messager d'Allah a dit : *Aimez les enfants et ayez pitié d'eux.*¹, il a aussi dit : *Quiconque embrassera son fils, Dieu lui écrira une bonne action, et quiconque le rendra heureux, Dieu le rendra heureux le Jour de la Résurrection.*²

Il a été rapporté que le Messager d'Allah lorsqu'il embrassa al-Hasan et al-Husayn, al-Aqraa' ibn Habis dit : *J'ai dix enfants, et je n'en ai embrassé aucun d'eux.* Le Messager d'Allah lui répondit : *Que dois-je faire pour vous si Dieu vous a enlevé la miséricorde ?*³ Il a été rapporté que le Messager d'Allah avait l'habitude d'embrasser al-Hasan et al-Husayn. Uyaynah a dit et dans la narration des autres : Al-Aqraa' bin Habis : *J'en ai dix, et je n'en ai jamais embrassé un seul.* Ainsi, le Prophète répondit : *Celui qui n'est pas miséricordieux ne sera pas impitoyable.* Dans le récit de Hafs al-Faraa' : Le Messager d'Allah se mit en colère jusqu'à ce que son teint s'éclair-

1. Alwasayil, al -Hur al -amili : Muhammad bin al -hassan (décédé 1104 ah), fondation al -Bayt pour la renaissance du patrimoine, Beyrouth, Liban, Première édition 1413 AH 1993 AD, T 21, p. 483, n ° 27650.

2. Alwasayil, al -Hur al -amili, T 21, p. 475, n°27623.

3. Bahar Al -anwar, vol. 101, p. 92, n ° 17.

cisse et dit à l'homme : *Si Dieu a ôté la miséricorde de ton cœur, que puis-je faire pour toi ! Celui qui n'a pas pitié de nos jeunes et ne soutient pas nos vieux, n'est pas des nôtres.*¹

Le Prophète nous enseigne également l'importance de la miséricorde, de la bonté et de la compassion pour la vie et La psychologie des enfants, comme l'a raconté Al-Layth bin Saad : le Prophète priait un jour dans un groupe et Al-Hussein très petit était près de lui. Quand le Prophète se prosterna, Hussein vint et monta sur son dos, puis bougea ses jambes et dit : *hal hal*. Il a continué à faire cela jusqu'à ce que le Prophète ait terminé sa prière, et alors un Juif dit : *Ô Muhammad, vous permettez aux garçons des choses que nous ne leurs permettons pas*. Le Prophète répondit : *Si vous aviez cru en Dieu et en Son Messenger, vous auriez pitié des garçons*. Le juif répliqua : *Je crois en Dieu et en Son Messenger*, alors il est entré dans l'islam. Il a mesuré la générosité, la grandeur² la sympathie et la miséricorde avec laquelle, le prophète agissait avec les enfants.

Le Prophète sollicitait aux parents de lui ramener leur enfant pour qu'il fasse de la bénédiction pour eux,

1. Bahar al -anwar, vol. 43, p. 282.

2. Behar Al -anwar, vol. 43, p. 296, n ° 57.

prie pour eux et leurs donne un prénom. Il prenait un enfant et le mettait sur ses genoux pour honorer sa famille.

Parfois il allait jusqu'à ce qu'un enfant urine sur lui, mais le prophète leur dit : *n'intimidez pas le garçon* .Il le laisse jusqu'à ce qu'il ait fini son urine puis il lui attribue certaines de ses supplications ou il lui donne un prénom, et cela transmet le bonheur de sa famille .Les familles étaient surprises de voir que le prophète n'est pas gêné par l'urine de leur enfant. Et lorsqu'ils partent, le prophète lave ses vêtements.¹

Cela indique l'importance de fournir l'amour, la gentillesse et la tendresse pour les enfants, car cela a un grand impact sur l'intégration de la personnalité de l'enfant et en augmentant l'auto-confiance, en ouvrant les capacités mentales et leur croissance, et en créant l'équilibre dans le psychique de l'enfant et en stabilisant son état psychologique.

2.6 Miséricorde envers les jeunes

Le Noble Messager a traité les jeunes avec gentillesse, miséricorde et douceur. C'est ce qui a accru l'admiration

1. Behar al -anwar, vol. 16, p. 240.

des jeunes et leur soutien pour lui. Le Saint Coran a fait l'éloge du traitement avec gentillesse et douceur du Prophète envers les personnes. Le Tout-Puissant dit : *“c'est par une miséricorde d'Allah que tu t'es montré conciliant à leur égard. Si tu avais été rude et avais eu le cœur dur, ils se seraient dispersés autour de toi. Alors, pardonne-leur, prie pour leur pardon et consulte-les en cas de décision avec les affaires. Et lorsque tu as pris ta décision, mets ta confiance en Allah, car Allah aime ceux qui s'en remettent à Lui”*.¹

Un hadith rapporté sur lui dit : *La gentillesse embellie toute chose avec laquelle elle est associée et sans elle, tout devient moche*².

Et d'après le Prophète : *La gentillesse accroît la bénédiction, toute chose exempt de gentillesse n'à point de bénédiction*³

On trouve de nombreux exemples et preuves qui indiquent sa miséricorde envers les jeunes dans la biographie

1. AL 'IMRÂN :159

2. Al -wafi, Al -fath Al -Kashani : Muhammad bin Mortada, revue : M. Ali Abdul Mohsen Bahr al -Ôlum, Maison de renouveau du patrimoine arabe, Beyrouth - Liban, Première édition 1432 AH - 2011 AD, C 4, p. 463, n ° 2352.

3. Al -wafi, Al -fath Al -Kashani, C 4, p. 463, n ° 2353.

du Prophète. Nous allons en citer quelques-uns.

1. d'après Anas, le Prophète a dit : si un homme a perdu un de ses frères pendant trois jours, il demande sa nouvelle s'il était absent, il prie pour lui, s'il était présent, il lui rend visite, et s'il était malade, il rassure sa santé. ¹
2. d'après Ibn Abbas, il a dit : Lorsque le Messager d'Allah déclare un Hadith ou avait été interrogé sur un sujet, il le répété trois fois pour se faire bien comprendre. ²
3. Zaid bin Thabit a raconté : si nous nous asseyions avec lui pour discuter au sujet « la vie d'au-delà », il participe activement dans nos conversions, pareil si nous parlions des affaires de la vie courante, de nourriture ou de boisson. ³
4. Avant que Dieu lui envoie comme messager d'après Abu al hamisa , il a dit : J'ai suivi le Prophète nous nous sommes tenus un rendez-vous et je l'ai oublié le

1. Makarim al'akhlaq altabarsi : Abu Dharr al -Hassan bin al -fadl, al -Alami Foundation, Beirut Lebanon, sixième édition 1392 AH 1972 AD, p.

2. Makarim al'akhlaq,p 20

3. Makarim al'akhlaq,p 21

jour même. Je suis arrivé au rendez-vous le troisième jour. J'y ai trouvé le Prophète qui me dit : *Ô garçon, Tu m'as fatigué, je suis ici il y a trois jours.*

5. d'après Jarir bin Abdullah : le Prophète est entré dans certaines de ses maisons, la maison était remplie, et Jarir est entré et s'est assis à l'extérieur de la maison, alors le Prophète l'a vu, Alors il a pris son vêtement, l'a enveloppé et l'a jeté et a dit : Asseyez-vous sur ce vêtement, et Jarir l'a pris et l'a mis sur son visage et l'embrassa. ¹
6. Salman al-Farsi a dit : Je suis entré chez le Messager d'Allah, pendant qu'il s'allongeait sur un oreiller. Il me l'a jeté, puis il m'a dit : Quand un musulman rend visite à son frère et ce dernier lui donne l'oreiller en son honneur, alors Dieu lui pardonne. ²

Ces modèles de la biographie du Prophète nous révèlent le degré élevé de miséricorde, de gentillesse et de douceur. Ce que vivait le Messager d'Allah avec les jeunes est l'une des raisons du succès de son appel. C'est ainsi qu'il les a attiré dans le message de l'islam. C'est ce qui

1. Makarim al'akhlaq,p 21

2. Makarim al'akhlaq,p 21

devrait caractérisé par les prédicateurs, les leaders et les al-ulamas. S'ils veulent attirer des jeunes, les influencer et les acquérir vers la religiosité, cela est l'approche authentique de l'islam.

3 La mise en œuvre de la miséricorde

Nous avons évoqué les valeurs de la miséricorde du Messager d'Allah qu'il a incarné dans ses paroles et actes et ce qu'il a dit sur lui-même : *Je suis une miséricorde dédiée.* ¹. Le Saint Coran l'a décrit dans plusieurs versets comme miséricorde. Dieu Tout-Puissant dit : ” *Certes un Messager pris parmi vous est venu à vous auquel pèsent lourd les difficultés que vous subissez qui est plein de sollicitude pour vous qui est compatissant et miséricordieux envers les croyants*” ². Encore Tout-Puissant a dit : ” *C'est par quelque miséricorde de la part d'Allah que tu Muhammad as été si doux envers eux Mais si tu étais rude au cœur dur ils se seraient enfuis de ton entourage Pardonne-leur*

1. Behar al -anwar, vol. 16, p. 115.

2. AT-TAWBAH :128

donc et implore pour eux le pardon d'Allah Et consultez à propos des affaires ; Puis une fois que tu t'es décidé confie-toi donc à Allah, Allah aime en vérité ceux qui Lui font confiance".¹ La principale mission du Prophète béni est la Miséricorde. Le Tout-Puissant a dit : " *Nous ne t'avons envoyé qu'en miséricorde pour l'Univers* ".²

Aujourd'hui, nous avons besoin de la mise en œuvre de la valeur de la miséricorde dans toutes les dimensions de notre vie privée et publique, En répandant la miséricorde entre nous, Et nous nous traitons les uns avec les autres avec la miséricorde, la gentillesse, la compassion et la compassion, Loin de la cruauté et de la grossièreté qui gâche les relations sociales générales et détruit les sociétés humaines, dont Cela conduit à un dysfonctionnement dans le système éthique et de valeurs. L'homme sans miséricorde se transforme en un monstre féroce, ne prenant soin de personne, indifférent à toute morale ou valeurs, Ce que font certains groupes extrémistes et terroristes comme actes brutaux et terroristes dans divers pays, mais C'est le résultat de s'éloigner de la biographie du Saint Prophète Et leurs disciples de la méthode de cruauté, de grossièreté, et

1. AL 'IMRÂN :159

2. AL-ANBIYÂ :107

de violence, qui déforment la grâce de l'islam devant l'opinion publique mondiale, et cela a donné une mauvaise impression sur la moralité de l'islam et ses grandes valeurs. Qui s'engage dans La biographie du Messager d'Allah doit être engagée dans la valeur de la miséricorde, de la gentillesse, et de la compassion pour chaque âme, comme était aussi le messager de Dieu déborde de miséricorde sur tout le monde autour de lui, Qu'il en soit ainsi Notre slogan en tant que musulmans (La miséricorde) et travaillant avec le principe de (La miséricorde) et activant la valeur de (La miséricorde) dans tous les aspects de notre vie privée et publique.

Chapitre 2

Les manifestations de la bénédition dans la biographie du Messenger

1 La plus grande bénédiction pour l'humanité

Le Prophète Muhammad (PSE) représente la plus importante bénédiction pour toute l'humanité. A ce sujet, le Tout-Puissant dit : *”Il a fait que je sois béni où que je me trouve, et m’a recommandé la Çalât et la Zakât aussi longtemps que je vivrai”*¹. C’est-à-dire que je suis utile aux gens et partout. Comme le Prophète l’a rapporté².

Et à propos d’Abu Abdullah il a dit Selon les paroles de Dieu Tout-puissant : *” Il a fait que je sois béni où que je me trouve,”*³ Il a dit : pour de bon.⁴

Allama al-Majlisi a cité les paroles de certains commentateurs dans l’interprétation du verset béni ; Al- Baydawi a dit : être béni c’est-à-dire un bienfaiteur qui enseigne la bonté. Al-Tabarsi aussi confirme ce propos : *C'est-à-dire qu'il m'a fait le maître de la bonté. D'après Mujahid, il dit : être béni signifie :Le prophète est un bienfaiteur, n'importe où il se trouve.* La bénédiction accroît la bonté. Le béni est celui qui fait croître la bonté à travers lui.

1. MARIAM :31

2. Aldur almanthur fi altafsir almathur, Al -Suyuti : Jalal al -Din Abdul Rahman bin Abi Bakr (d. 911 Ah), Dar al -Kutub al -Ilamiya, Beirut, troisième édition 2010, c 4, p. 487.

3. MARIAM :31

4. Behar Al-Anwar, V 71, page 341, n° 126.

Il est dit : *Toujours constant sur la foi et l'obéissance est à l'origine de la bénédiction* selon Aljabayi. ¹

D'après Abi Rafi', il a dit : J'ai entendu le Messager d'Allah dire : Bénie est la maison dans laquelle se trouve Muhammad, et l'assemblée dans laquelle se trouve Muhammad, et la compagnie dans laquelle se trouve Muhammad. ² Tout ce qui tire son nom de (Muhammad) est béni, pourvu qu'il soit En l'honneur du Prophète.

2 Exemples de bénédictions du Noble Messenger

La biographie et les livres d'histoire ont enregistré pour nous de nombreuses preuves et exemples des bénédictions du Noble Messenger sous divers aspects, notamment :

1. Le Prophète a multiplié la nourriture qui ne satisfait pas plus de dix personnes, de sorte que les Muhajirun et les Ansar en ont mangé, ils étaient quatre mille sept cents. Il y avait du poison dans la nourriture, alors

1. Behar Al-Anwar, volume 71, page 341.

2. Behar Al-Anwar, volume 16, page 240.

Dieu a repoussé le poison par la bénédiction du prophète.¹

2. Dans la nourriture du festin de Fatima lors de sa nuit de noces, où il a mangé plus de quatre milles d'hommes et le repas est resté intact.²
3. Les bénédictions de ses dirhams, qui étaient de douze dirhams : Dieu en a revêtu deux personnes nues et en a payé une rançon pour libérer un Esclave.³
4. La bénédiction des dattes à Al-Hudaybiyah comme l'eau de son puit. Et la même chose dans la bataille de Tabuk.⁴
5. Le Prophète regarda un palmier Sur le côté de la mai-

1. Moustadraq Safinat al-Bahar, Sheikh Ali al-Namazi al-Shahroudi, Institution of Islamic Publishing, Qom, imprimé en 1419 AH, vol. 1, p. 334.

2. Moustadraq Safinat al-Bahar, Sheikh Ali al-Namazi al-Shahroudi, Institution of Islamic Publishing, Qom, imprimé en 1419 AH, vol. 1, p. 334.

3. Moustadraq Safinat al-Bahar, Sheikh Ali al-Namazi al-Shahroudi, Institution of Islamic Publishing, Qom, imprimé en 1419 AH, vol. 1, p. 335.

4. Moustadraq Safinat al-Bahar, Sheikh Ali al-Namazi al-Shahroudi, Institution of Islamic Publishing, Qom, imprimé en 1419 AH, vol. 1, p. 336.

son, il dit à son propriétaire : Ô Abu Al-Haytham , permettez-moi ! Il dit : Ô Messenger d'Allah, ce palmier n'a jamais fleuri, laisse tomber. Le Prophète a dit : Dieu, le Béni et Exalté, le bénira. Alors le Prophète dit à Ali : Ô Ali, apporte-moi une tasse d'eau. Puis (Ali) lui a apporté la tasse il l'a bue, puis l'a reposée et l'a aspergée sur le palmier. Immédiatement le palmier donna des fruits . Et le Prophète a dit : mangeons-en. Nous avons tous mangé et bu jus-qu'à ce que nous soyons rassasiés. Le Prophète a dit : le Jour du Jugement dernier vous serez interrogé sur cette grâce. Puis il dit à Ali : Emportes-en à Fatima, Hassan et Hussein. Zaid bin Arqam a déclaré : Nous avons l'habitude de l'appeler le palmier béni. ¹

6. Le Messenger d'Allah dit à sa fille : Ô Fatima, nourris mes deux fils (Al-Hassan et Al-Hussain). Elle a dit : Il n'y a rien chez moi ? Sauf la bénédiction du Messenger d'Allah. Alors le Messenger d'Allah mit sa langue dans la bouche de ces deux garçons jusqu'à ce qu'ils

1. Manaqib al'imam 'amir al-muminin, Mohammed bin Suleiman Al Kufi, Révision : Cheikh Muhammad Baqir Al-Mahmudi, Éditeur : Complexe pour la renaissance de la culture islamique - Qom, première édition 1412 AH, vol. 1, p.

soient rassasiés et endormis. ¹

Les ressources et les preuves de ses bénédictions et de ses bienfaits sont nombreuses et variées, et les historiens les ont racontées dans l'honorable biographie du Prophète. Les bénédictions et les bienfaits dont jouit l'humanité sont dus aux bénédictions du Messenger d'Allah sur cette nation musulmane et sur toute l'humanité.

3 Soyez une source de bénédiction et de bonté

L'une des exigences de l'amour et de l'affection pour le Messenger d'Allah est d'imiter en étant l'une des sources de bonté et de bénédiction pour notre société. Le croyant doit être une bénédiction et une bonté pour tous ceux qui l'entourent, de sa famille, en passant par ses voisins et ceux qui l'entourent, et enfin pour tous les peuples.

Étant donné que dans chaque société, certains individus ont la caractéristique de la bénédiction et de la bonté, ainsi la bénédiction les suit où ils aillent.

1. Manaqib al'imam 'amir al-muminin, Mohammed bin Suleiman Al Kufi, vol. 1, p. 64

D'autres part, il y a des individus qui sont une source de mal et de ravage, où qu'ils soient, le mal et le ravage s'installent avec eux.

Toute personne qui fait profiter le bien aux gens est une personne béni. Par contre qui instaure le mal est homme maudit. Il existe de nombreux textes qui encouragent et incitent les gens à servir les autres et à répondre à leurs besoins. Cela a été rapporté par le Noble Messager. Il dit : "Le meilleur des gens est celui qui leur rend service." ¹ Et quand on lui a demandé qui est le peuple le plus aimé de Dieu ? Il a dit : C'est celui qui rend service." ² Dans une autre narration, il a dit : Les gens qui sont les plus bénéfiques pour les gens" ³ . Et d'après le Messager d'Allah : "Les meilleurs des gens sont ceux qui profitent, visitent et aident." ⁴ . Le Messager d'Allah a également dit : "Les serviteurs de Dieu les plus aimés de Dieu Tout-Puissant sont les plus bénéfiques pour ses serviteurs, Et les plus fidèles

1. Mustadrik alwasayil et mustanbat alwasayil, Al-Tabarsi : Mirza Hussein Al-Nouri, Dar Al-Hedaya, Beyrouth - Liban, Cinquième édition 1412 AH - 1991 AD, Vol. 12, pp. 77-78, n° 13562.

2. Mustadrak Al-Wasail, volume 12, page 390, n° 14375.

3. Bihar Al-Anwar, volume 71, page 339, n° 122.

4. Mustadrak Al-Wasail, volume 12, page 390, n° 14376.

à leurs alliances”¹. D’après l’imam al-Baqir : Un croyant est une bénédiction pour un croyant”².

Soyez de Ceux qui exprime la bonté et la bénédiction pour que vous vous conformiez avec la parole de Dieu, Le Très-Haut : *Il a fait que je sois béni où que je me trouve*³ La personne bénie est une source de bonté et de bénédiction et une grâce pour sa communauté, et même plus afin que sa bonté se répande dans toute l’humanité.

1. Mustadrak Al-Wasail, volume 12, page 390, n° 14376.

2. Mustadrak Al-Wasail, volume 12, page 390, n° 14377.

3. MARIAM :31

Sources et références

Bon, commençons par :

1. Le Coran.
2. Ibn Hisham, Abu Muhammad Abd al-Malik Ibn Hisham al-Ma'afry, Biographie du prophète, bibliothèque moderne, Beyrouth - Liban, imprimé en 1423 AH - 2002 AD, le numéro de l'édition n'est pas mentionné.
3. Al-Bukhari, Abu Abdullah Muhammad bin Ismail (mort en 256 AH), Sahih Al-Bukhari, bibliothèque moderne, Beyrouth - Liban, imprimé en 1424 AH - 2003 AD, le numéro de l'édition n'est pas mentionné.

4. Al-Hurr Al-Amili, Muhammad bin Al-Hassan (mort en 1104 AH), tafsil wasayil alshiyeat 'iilaa tahsil masayil alshariea Fondation Aal al-Bayt pour la renaissance du patrimoine, Beyrouth, Liban, première édition, 1413 AH - 1993 AD.
5. Al-Rawandi, Qutb Al-Din Abi Al-Hussein Saeed bin Hebat Allah (mort en 573 AH), makarim 'akhlaq al-nabi wal 'ayima, Bibliothèque et Maison des manuscrits du sanctuaire sacré d'al-Abbas (p), Karbala - Irak, imprimé en 1430 AH - 2009 AD.
6. Al-Suyuti, Jalal al-Din Abd al-Rahman bin Abi Bakr (décédé en 911 AH), Al-Durr Al-Manthur fi altafsir almathur, Dar Al-Kutub Al-Ilmiyya, Beyrouth, troisième édition 2010 AD.
7. Al Shahroudi, Ali Al Namazi, Mustadrak Safinat Al Bahar, Institution of Islamic Publishing, Qom, imprimé en 1419 AH.
8. Al-Tabarsi : Abu Nader Al-Hassan Bin Al-Fadl, Makarim Al-Akhlaq, Fondation Al-Alamy, Beyrouth - Liban, sixième édition 1392 AH - 1972 AD.
9. Al-Tabarsi, Mirza Hussain Al-Nouri, Mustadrak Al-Wasail wamustanbit al-masayil, Dar Al-Hedaya,

- Beyrouth - Liban, Cinquième édition 1412 AH - 1991 AD.
10. Al-Fayd Al-Kashani, Muhammad bin Murtada, Al-Wafi, Révision de : M. Ali Abdul-Mohsen Bahr Al-Ulum, Maison de renaissance du patrimoine arabe, Beyrouth - Liban, première édition, 1432 AH - 2011.
 11. Al-Qushayri Al-Nisaburi, Abu Al-Hussein Muslim bin Al-Hajjaj bin Muslim, Sahih Muslim, Bibliothèque Moderne, Beyrouth - Liban, imprimé en 1423 AH - 2002 AD.
 12. Al-Kufi, Muhammad bin Suleiman, Manaqib al'ii-mam 'amir almuminin,réalisé par : Cheikh Muhammad Baqir al-Mahmudi, Éditeur : Complexe de la renaissance de la culture islamique - Saint Qom, première édition 1412 AH.
 13. Al-Muttaki Al-Hindi, Aladdin Ali Al-Muttaki bin Husam Al-Din, kanz aleumaal fi sunan al'aqwal wal 'afeal. Fondation Al-Resala, Beyrouth - Liban, imprimé en 1409 AH - 1989 AD, le numérÔde l'édition n'est pas mentionné.
 14. Al-Majlisi, Muhammad Baqir bin Muhammad Taqi, Bihar al-Anwar, Fondation Ahl al-Bayt, Beyrouth - Liban, quatrième édi-tion 1409 AH - 1989 AD.

15. Al-Yahsabi, alqadi Abi Al-Fadl Ay-yad, Al-Shifa bi-taerif huquq almustafa, Dar Al-Fikr, Beyrouth - Liban, imprimé en 1409 AH.



POUR CONTACTER L'AUTEUR



EMAIL:
ALYOUSIF@ALYOUSIF.ORG
ALYOUSIF50@GMAIL.COM



SITE INTERNET
WWW.ALYOUSIF.ORG



INSTAGRAM
[HTTP://INSTAGRAM.COM/ALYOUSIFORG](http://INSTAGRAM.COM/ALYOUSIFORG)



FACEBOOK:
[HTTP://WWW.FACEBOOK.COM/ALYOUSIF.ORG](http://WWW.FACEBOOK.COM/ALYOUSIF.ORG)



TÉLÉGRAMME
[HTTPS://TELEGRAM.ME/ALYOUSIFORG](https://TELEGRAM.ME/ALYOUSIFORG)



TWITTER:
[HTTPS://TWITTER.COM/ALYOUSIFORG](https://TWITTER.COM/ALYOUSIFORG)



YOUTUBE:
[HTTP://WWW.YOUTUBE.COM/ALYOUSIFORG](http://WWW.YOUTUBE.COM/ALYOUSIFORG)

MANIFESTATIONS DE MISÉRICORDE ET DE BÉNÉDICTION DANS LA BIOGRAPHIE DU PLUS GRAND PROPHÈTE (PSE)

Parmi les principales qualités de la personnalité du Messenger de Dieu (PSE) se distinguent : la miséricorde et la bénédiction. L'auteur évoque dans le premier chapitre de ce livre les manifestations de Miséricorde dans la vie du Prophète de Dieu (PSE). Car cet attitude est l'une de ses qualités personnelles les plus distinctifs. En effet, Il est le messenger de la miséricorde pour tout l'univers.

L'autre caractéristique traitée par l'auteur dans le second chapitre s'agit de la bénédiction dans la vie du Prophète (PSE). Puisque cette caractéristique représente la bénédiction et la bonté pour cette nation à vraie dire pour toute l'humanité.



